
 

    Verbale del Consiglio di Amministrazione del 28/01/2025  /  N°_184_ 

 

 

Presenti: Agrosi’ L.,  Bassani L., Cini C., Morisco V., Panzone G., Pollastri P., Riccardi E. 

Assenti:   Biella I., Finiguerra P., Tricotti G., Verga E., Dametti N.,   

 

La riunione si svolge a casa del Presidente Bassani 

 

                                                                    Ordine del giorno 

 

1. Carnevale 
2. Ballo del venerdi` 
3. Sponsors 
4. Proposte Gite 2025 
5. Varie e eventuali 

 

Inizio ore 21,00  

 

 
1. Carnevale 2025  

Per il prossimo Carnevale  si propongono le seguenti proposte: 
 
1. Gli Ottoni Matildici, la cui richiesta e` di 1200 euro piu` il 10 % di IVA 
2. I giocolieri per accompagnare la sfilata da via dei Mille alla piazza la cui richiesta e` di 800 € per 2 

giocolieri. 
3. Molto probabile la presenza di un gruppo dell’Oratorio, per questo si sentira’ il nuovo sacerdote 

Don Giovanni. 
4. E` gia` sentito il Presidente della banda di Cornaredo il quale e` favorevole all’iniziativa e che ora 

sentira` i singoli musicisti.  
5. Verranno sentiti anche il Comitato dei genitori delle scuole elementari di Cornaredo per una 

eventuale partecipazione. 
6. Anche la Fondazione “La Comune” partecipera` al Carnevale. 
 

2. Ballo del venerdi` 
 
Il segretario presenta la scheda delle presenze e dei ricavi della serata di venerdi 24.1 che ha ha visto 
un attivo di 77,30 euro. Presenta anche il resoconto delle serate fatte dal 20 settembre al 24 gennaio 
che mostra un attivo di 1014 euro, anche se da questo ammontare vanno dedotte le spese dell’IVA 
sulle presenze, il costo dei biglietti e il canone dovuto al comune per la sala.  
Il Presidente conclude l’argomento confermando che il proseguo dell’attivita` del venerdi sera non e` 
in discussione e non e` vincolato al raggiungimento di un predeterminato attivo. 
 
 

3. Sponsors 
Il Presidente informa che alcuni Sponsor, che sono stati attivi l’anno scorso,  per il 2025 si sono ritirati. 



 

In mancanza di Nella, che recentemente ha dato le dimissioni, il Presidente chiede che alcuni 
consiglieri si dedichino alla raccolta delle sponsorizzazioni. 
 

 
4. Proposte Gite 2025 

Nel recente incontro con  Ciprandi dell’agenzia di viaggi sono state indicate due destinazioni per la 
gita primaverile del 2025, la prima e` il Labirinto di Masone (Parma), gia` proposta ma non effettuata 
lo scorso autunno e la seconda sul lago di Como con navigazione e pranzo sul battello e visita ad 
alcune ville sulle sue sponde. 
Tutto il Consiglio vota per la seconda possibilita` il cui costo verra` definito nelle prossime settimane.  
Su indicazione del Consiglio la data piu` probabile per questa gita, considerati i ponti festivi nel 
periodo, e` sabato 17 Maggio.  

 

5. Varie ed eventuali 
Nulla da discutere. 
 
 
 

                L’incontro termina alle 22:20. La prossima riunione da concordarsi. 

 
 
Firmato  Il Presidente (L.Bassani)                                      Firmato  Il segretario (G.Panzone)    


